

Absage Tag der offenen Tür Werkhof

23.03.2020

Der Bundesrat hat am 13. März entschieden und wir halten uns an die nationalen und kantonalen Weisungen.

sal. #mirsinallschwil, unter diesem Motto hätte der Tag der offenen Tür auf dem Werkhof stattfinden sollen. Wie Sie der Presse zwischenzeitlich entnommen haben, wurden durch den Bundesrat gestraffte Massnahmen zur Verbreitung des Corona-Virus festgelegt, welche durch den Regierungsrat Baselland am vergangenen Sonntag noch verschärft wurden.

Wir bedauern mitteilen zu müssen, dass wir unter diesen Umständen unsere Veranstaltung absagen müssen. Ein herzliches Dankeschön sprechen wir allen Beteiligten aus, die mit viel Enthusiasmus und Liebe zum Detail den Tag zum Event des Jahres gestalten wollten.

Selbstverständlich befolgen wir alle behördlichen Weisungen; auch im Respekt vor den Menschen, die zur Risikogruppe gehören. Unsere Solidarität sprechen wir all jenen aus, die in dieser schwierigen Lage Unterstützung benötigen. Lassen Sie uns diese Krise gemeinsam bewältigen und setzen Sie wie wir auf ein herzliches Miteinander. #mirsinallschwil und gerade in so einer Ausnahmesituation, möchten wir Sie wissen lassen, dass wir für Sie da sind.

Bleiben Sie gesund und beste Grüsse

Mitarbeitende des Werkhof Allschwil